

## 令和7年度入学者選抜 受験生応援メッセージ

令和7年2月18日発行

### 本校1年生から、受験生への応援メッセージ

科学技術高校入学を目指す受験生のみなさんへ、1年前、期待とともに不安も感じながら入学者選抜を乗り越えた先輩たちが、応援メッセージを寄せてくれました。その中からほんの一部ですが紹介させていただきます。

- 今は大変な時期だと思いますが、夢や目標に向かって頑張ってください。辛くて嫌になってぶつかってしまうこともあるかもしれませんが、でもそんなときには周りに頼ってみてもいいと思います。一人で悩まないで心を落ち着かせることも大事です。みんなと会える日を楽しみにしています。
- 今できることをやるだけや頑張れ。あと肩から力抜いてやってきたことを出せば行ける。点数の上振れはほんとにあるぞ！（経験者）
- 自分の力を出し切ってください
- 面接が特に緊張すると思うけど、自分が思うことを焦らずに答えられれば大丈夫だからがんばってください。
- 学科によって特色があるから以前によく調べて知っておくといいよ。
- 頑張っって損をすることは絶対にない。
- ファイト！応援しています！（多数）
- リラックスして実力を発揮してください😊
- 勉強三昧で大変だと思いますが、適度な休息を忘れずに。
- ストレス結構かかっているかもだけど自分のペースで落ち着いてやればなんとかなる！
- 入試本番になると緊張や不安で押しつぶされそうになってしまうと思うけど、その一瞬で運命が決まってしまうので今までに積み重ねてきた努力や高校に入ってから生活のことを考え自分のすべてを伝えてみてください！
- 自分を追い込みすぎないように頑張ってください。なんとかなります。
- 高校に入って心配することはないので安心してください。
- 科学技術高校は、毎日忙しいですが、その分やることが多く充実しているので入って後悔はないと思うので、公立受験まであと少し、気を抜かないように頑張ってください。
- 入学したら楽しくてあっというまなので入学目指して頑張ってください。



- 科学技術高校での生活を想像してみると、自然とやる気が出てくるよ。最後まで諦めずに頑張ってください。
- 同じ高校を目指している人が敵に見えてしまうことがあるかもしれませんが、4月からは同じクラスになったり、同じ部活の仲間になると思いながら頑張ってください。
- 自分の力を全力で出し切れるように頑張ってください。

○高校入学まで自分のこと信じてファイト!!

○サッカーやろうぜっ

○受験が終わった後にするゲームは最高

○何度も高い壁にぶち当たっても、人生本気でやらなきゃゲームオーバー!!最後までめげず、自分を信じ抜きましょう!! (一部の元ネタわかったら凄い)

○高校に入る前までに自分が苦手とする教科を減らしておいたほうが良いと考えます。受験勉強頑張ってください。

○迷いはやる気の証拠!! たまに休んで、自分のペースでやれば大丈夫。負けるな、受験生!!

○ストレスや精神的なダメージを受けることが多いと思いますが、苦手科目の克服や、得意教科を伸ばすところを意識してがんばってください。素晴らしい高校生活が待っています。

○自分次第で学校楽しめる!

○受験生の皆さんへ。受験勉強ってどれくらい今自分が上がってきているのかとか成果がわからず不安になりますよね。ちゃんとできているのだろうか、自分に力がついているのかわからないですよね。大丈夫です。ちゃんと力はついています! しっかりと自分がやってきたことを信じて突き進んでください! 科技高にみなさんが入学してきてくれること心待ちにしています!

○途中で諦めないで最後まで頑張り!

○自分の興味あること・得意なこと(科別)は誰にも負けず、お珠を奪われたくないと思って勉強しよう!

○受験の勉強大変だけど合格したら楽しい学校生活があるので頑張ってください

○A科おすすめです。

○まだあわてる時間じゃない

○あと少し頑張れば開放されるぞ。それまでこらえろ

○この高校は日常が他とちょっと一味違うからワクワクな三年間を過ごせると思います! 最初は7時間でしんどいしだるいし、もしかしたら一時的にこの高校に入ることを後悔したりするかもしれないけど(自分自身が最初そうでした)慣れちゃえば何もかもが楽しく感じるようになると思います! この高校は文化祭が思ったのと違ったりして、自分が思い描いていた青春は過ごせないかもしれないけどそれ以外は基本的に最高です!

○今を乗り越えたら楽しいことが待ってるから諦めないで努力しよう!

○自分の「好き」と「やりたいこと」を思う存分出してください。大丈夫です。「宇宙人を探すためにこの学校来ました。」という熱量でも、ちゃんと受け取ってくれます。

○ラストスパート、きつと思うけど最後の最後まで頑張ってください!! 4月に会えるのを楽しみにしています!

○今は受験勉強などで過酷な思いをしているかも知れませんが、高校での生活は新鮮で楽しいことばかりなので今を乗り切って楽しい高校生活を送れるよう勉強がんばってください。

○学校に受かることばかり考えず、入学してからしたいことや計画を考えて頑張ってください。



○勉強頑張ってください、応援してます

○8:2です。5:5にしてください。

○勉強を多少なりともやれば受かりますよ。頑張ってくださいね。

○電子物質工学科には頭のできる人が多いで



○あまり無理して勉強しないように。冷静になろう

○やればできる！

○だいたい受かるから頑張れ！

○私のド変態さを面接で見せつけろ！！！！！！！！

○ついてるついてる

○自分らしさも忘れずに勉強に励んで下さい。本校に笑顔で来てくれることを、心から望んでおります。

○応援してます!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!

○今勉強大変だと思うけどめっーちゃ楽しいJKライフ待ってるから頑張って！

○受験生の皆さん！勉強頑張っていますか？私からは2つほど、「気負いすぎないこと」そして、「自分の選択に後悔しないこと」です。1つ目は、ただ単に「気負いしないように」ということです。当たり前ですが高校受験がゴールという訳ではありません。受からなくても死にません。科学技術高校に入りたくて本気で頑張っている人、是非とも合格してほしいですが、無理はしないようにしてください！2つ目は、実際に私が思っていることです。本気で科学技術高校に入りたい人には言いませんが、なんとなく入ろうとしている人、本当に後悔しませんか？もちろん私立受験は終わっています。公立単願の人はあれですが…科学技術高校に入って後悔をしないようにしてください。科学技術高校は知識と技能をつけるところです。青春は基本味わえません。毎日授業三昧です。それでも科学技術高校に入りたい人は頑張ってください！最後に、皆さん、体調には是非ともお気をつけください！高校生活が笑顔になるように願っています！

○皆さんは受験を控えて、今必死で頑張っているところですね。僕は、学校では成績は全くと言っていいほど良くありませんでした。筆記試験は、とても良くありませんでした。それでも、意識していたことがあります。それは、学習を日々の生活に取り入れることをしました。これは、とても効果がありました。例えば、日々の返事や挨拶を英語に変えてみるだけで変わります。また、面接試験では自分らしい答えを話しました。大事なことは、工夫です。どんなに、成績が悪くても、話すのが苦手でも工夫すると大きく変わります。そのために、日々の自分らしさも忘れずに勉強に励んでください。

○受験勉強や面接練習などで大変かもしれないけど、その2つが終わったら気持ちがスッキリするので頑張ってください。科学技術高校に入学できるよう応援しています。

○都市工学研究部、絶賛部員募集中！

○受験ではあまり気張らずに落ち着いて取り組めるよう頑張ってください。新たな科学技術高生の仲間と会えるのを楽しみに待っています。

○大変だと思うけれど頑張ってね。科学技術高校楽しいよ

○テストギリギリまで勉強して絶対合格しよう！

○高校生活はとても楽しいです。受験を乗り越えれば楽しいことがたくさんあるので頑張ってください。

○焦らず正しく努力をすればきっとうまくいくはず！これらを読んだ皆さんと科学技術高校で会えるのを楽しみにしています。

入学者選抜本番が近づくとつれて、不安な気持ちになることもあるでしょう。

そんな時は、ぜひ本校学校ホームページをご覧ください。ほぼ毎日、科学技術高校の学校生活の様子をアップしています。

4月から始まる高校生活をイメージしながら、頑張りたいと思います。

桜の花咲くころ、夢と希望にあふれる皆さんをお迎えするのを、教職員・生徒一同、楽しみにしています。

